

An den Vorsitzenden der KP Chinas Mao Tse Tung

Teurer Genosse!

Anläßlich der Gründung der Volksrepublik China durch die Politische Konsultativkonferenz Chinas senden wir Ihnen und dem gesamten chinesischen Volk die herzlichsten Glückwünsche des Parteivorstandes der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands.

Der jahrzehntelange opferreiche und harte Kampf der chinesischen Volksarmee für die Befreiung Ihres Vaterlandes von den ausländischen Unterdrückern mit den amerikanischen Imperialisten an der Spitze, von ihrem Vasallen Tschiang Kai Schek und seinen Helfershelfern wurde von den fortschrittlichsten deutschen Menschen stets mit tiefer Bewunderung und Anteilnahme verfolgt. Der Sieg der gesamt-nationalen Einheitsfront des chinesischen Volkes unter der Führung der ruhmreichen Kommunistischen Partei Chinas, der durch die Heldentaten der besten Söhne Chinas erkämpft wurde und durch die Proklamation der Volksrepublik China verkörpert wird, nimmt in der Geschichte der Menschheit einen Ehrenplatz ein. *

Alle Völker, die noch unter dem imperialistischen Joch darben — auch das deutsche Volk, dessen größter Teil von den anglo-amerikanischen Imperialisten und den nationalen Verrätern einer kolonialen Unterdrückung unterworfen wurden —, werden wie das chinesische Volk unbeirrt ihre nationalen Kräfte sammeln, das Bündnis mit den Völkern der großen sozialistischen Sowjetunion und den anderen fried- und freiheitsliebenden Völkern festigen und ungeachtet aller Schwierigkeiten den nationalen Freiheitskampf mit dem Siege krönen.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands ist bestrebt, eine feste Freundschaft zwischen den Völkern zu pflegen und wünscht dem chinesischen Volk, daß es bald auch den letzten Fußbreit Boden seines Landes frei von ausländischen Knechten sehen möge.

Es lebe die Freundschaft der Völker!

Es lebe die Freundschaft mit der Sowjetunion!